



Les enseignant(e)s à la retraite  
des comtés de  
Stormont, Dundas & Glengarry  
Retired Teachers of Ontario  
District 25

### FALL 2021 AUTOMNE

#### Exécutif District 25 Executive **President / Présidente**

Delores Bidy (613) 360-3019  
president25@districts.rtoero.ca

#### **Past President/Président sortant**

Jean Roy (613) 938-2026  
rto.ero.district25@gmail.com

#### **First Vice-President/1er vice-président**

Albert O'Connell (613) 330-5726

#### **Second Vice-President/2e vice-président**

Jean Roy (613) 938-2026

#### **Treasurer / Trésorier**

Albert O'Connell (613) 330-5726  
aoconnell2014@hotmail.com

#### **Secretary**

Barb Menard (613) 347-2522

#### **Pension & Political Action**

Gerry Morrell (613) 263-2657  
gmorrell@cogeco.ca

#### **Health & Insurance**

Jim Shaw (613) 989-5240  
louise.shaw@gmail.com

#### **Cornwall/Stormont Representative**

Jean Roy (613) 938-2026  
rto.ero.district25@gmail.com

#### **Dundas Representatives**

Gerry Morrell (613) 263-2657  
Jim Shaw (613) 989-5240

#### **Glengarry Representatives**

Barb Menard (613) 347-2522  
Delores Bidy (613) 360-3019

#### **Members Services**

Barb Menard (613) 347-2522  
bmenard5@cogeco.ca

#### **Newsletter Co-Editors**

#### **Éditeur/Éditrice / Infolettre**

Jean Roy (613) 938-2026  
Monique Sauvé Roy  
rto.ero.district25@gmail.com

## President's Message / Message de la présidente



Delores Bidy



**STILL IN NEED OF VOLUNTEERS**

**AU SECOURS—À L'AIDE**

WE CONTINUE TO RECRUIT NEW MEMBERSHIP; HOWEVER, WE HAVE **TWO NEW MEMBERS** AS OF OCTOBER 31, 2021.

A big welcome to **John Milnes**, our new Editor (assisted by his wife **Jan**) replacing Jean Roy & Monique Sauvé Roy and to **George Heughan** who becomes our 1st V.P., Webmaster and Social Media Representative. We are so pleased to have you aboard the RTO District 25 Team. NOUS CONTINUONS À SOLICITER DE L'AIDE; CEPENDANT, NOUS AVONS RECRUTÉ **DEUX NOUVEAUX MEMBRES** DEPUIS LE 31 OCTOBRE 2021.

Bienvenue à **John Milnes**, notre nouvel éditeur (assisté par son épouse **Jan**) qui remplace Jean Roy & Monique Sauvé Roy et **George Heughan** qui assume les rôles de 1er vice-président, Webmaster et représentant des services sociaux. Nous vous accueillons à bras ouverts à l'équipe de l'ÉRO, District 25.

#### **Positions Still Open: / Postes encore à remplir:**

- ◆ Secretary / Secrétaire
- ◆ Treasurer / Trésorier/trésorière
- ◆ Reps for Governance and Retirement Planning Workshop/ représentant/es pour la Gouvernance et l'Atelier pour la planification de la retraite

#### **MANY PERKS / PLUSIEURS AVANTAGES**

Getting involved is an opportunity to socialize with your peers and make new friends as well.

Luncheon meals (at our three annual luncheons) are paid.

All training is provided at no cost to you (local or out of town).

Mileage is covered for all meetings, training workshops, trips to our Head Office in Toronto, as well as meals, train costs if you prefer not to drive) + accommodations at the beautiful Marriott Hotel. Your spouse/partner can share your accommodations at no extra cost.

Our current executive members will be available to help get you started.

**Please contact me for more details either by phone or by email.**

C'est une belle opportunité de socialiser avec vos pair(e)s et aussi de faire d'autres ami(e)s.

Les trois repas aux dîners annuels sont payés.

Toute formation est incluse et sans frais (local ou à l'extérieur).

Le kilométrage, les voyages par train, les repas et l'hébergement (à l'hôtel Marriott) sont payés pour les réunions, les ateliers et les voyages à notre bureau national situé à Toronto. Votre époux/épouse/partenaire est bienvenu(e) à partager votre chambre d'hôtel sans frais.

Nos membres actuels sont toujours prêts à vous aider du départ.

**Veillez me contacter pour plus de détails soit par téléphone ou par courriel.**

*The RTO National Office is always at your service.  
Le Bureau national de l'ÉRO à Toronto est toujours à votre service.*

Call or Email / appelez ou envoyez un courriel

**1-800-361-9888**  
**info@rtoero.ca**

**UPDATE FROM YOUR PRESIDENT DELORES BIDDY**  
**MISE À JOUR DE VOTRE PRÉSIDENTE DELORES BIDDY**

Hello fellow members, I hope you are staying well since our last newsletter and I hope that you are all vaccinated in order that we may return to living a somewhat normal life very soon. Restrictions are slowly being eased making travelling more inviting. However, let us remain diligent as the pandemic is not over yet so we must continue to follow the health guidelines in order to protect ourselves and others around us.

It is unfortunate that we will not be able to host our yearly Christmas luncheon; let's hope that better conditions will enable us to resume our Spring luncheon, held in May 2022. Stay safe!

Salut chers membres, J'espère que vous allez bien depuis notre dernière infolettre and que vous êtes tous vaccinés pour que la vie semble retourner aussi normale que possible. La possibilité de voyager, ainsi que la levée des limites sur les restrictions sociales, nous encourage énormément. Cependant, il ne faut pas oublier que la pandémie est loin d'être finie et nous devons continuer à suivre les directives médicales.

Je suis désolée de vous informer qu'il n'y aura pas de dîner de Noël en décembre et que j'espère que nous pourrons faire un retour en personne à notre prochain dîner du printemps en mai 2022. Soyez prudents!

**Is your file up to date?**  
**Votre dossier est à jour?**

[membership@rtoero.ca](mailto:membership@rtoero.ca)

CC to your/à votre District 25 [rto.ero.district25@gmail.com](mailto:rto.ero.district25@gmail.com)

**WELCOME NEW MEMBERS**  
**BIENVENUE AUX NOUVEAUX MEMBRES**



Christine Gage  
Eric Steele

**IN MEMORIAM**  
**À LA DOUCE MÉMOIRE DE**

Dorothea Conners  
Edna MacDougall  
Marion Lawn  
Stephen Thompson  
Noëlla Lamarche  
Arlene Munro  
Inez O'Connor  
Marcelle Paquette  
Mary Steele

